

県立和歌山高等学校 学校運営協議会

令和6年度 第2回 9月18日(水) 16:00~17:00

出席者：委員9名、学校関係者2名、傍聴人0名

協議題 等

- ① 学校長挨拶
- ② 本校の現状について
 - ・ 令和7年度入学者選抜について
 - ・ 7月以降の学校の取組について
 - ・ チューリップ球根植えについて
 - ・ 体育祭について
- ③ その他



協議した主な内容

- ① 学校長挨拶
- ② 本校の現状について
 - ・ 令和7年度入学者選抜について
特色化選抜（芸術）について、県の発表資料・作成したチラシを用いて説明した。
一般選抜において、面接・実技検査（PP）を実施しないことを説明した。
 - ・ 7月以降の学校の取組について、HPの資料を用いて説明した。
 - ・ チューリップ球根植えについて、チラシを用いて説明した。
（今年度のチラシ：生徒が授業で作成）
 - ・ 体育祭について
生徒の意見を取り入れ、体育大会から体育祭に変更したことを説明した。
体育祭実行委員会を中心に、生徒主体で取り組んでいることを説明した。
今後、地域の方にも参加していただきたいと考えていることを説明した。
- ③ その他（意見・感想）
 - ・ 校長の「地域に愛される元気な学校」は、学校全体のものになっているのか。
 - ・ 小学校と高校が協力して、体育祭を盛り上げて面白い。
 - ・ 地域は、様々な場面で、高校生の若い力を貸してもらいたいと考えている。
 - ・ 大雨の時、学校の前は、水があふれるため、学校に避難できない。
 - ・ 小倉地区全体で避難訓練はできていない。
（今後地区全体で実施したいと考えている。）
 - ・ 地域の避難訓練等のお手伝いができたらと考えている。（校長）

※第3回は、1月31日（金）和歌山県民文化会館展示室で開催することを確認した。